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昨年１２月に，函館市中央部の中学校７校の再編方針が決定され，五稜中，大川中，桐

花中の３校を統合し，平成２８年４月に統合校を開校することとなりました。 

 この決定を受け，平成２６年５月８日に「函館市立五稜中学校，大川中学校および桐花

中学校統合準備委員会」を発足し，統合校の開校に向けての準備に取り組むことになりま

した。 

 この「統合準備委員会だより」は，統合校開校に向けての取組状況を保護者や地域の皆

様にお知らせするために発行するものです。 

 

第１回統合準備委員会を開催しました第１回統合準備委員会を開催しました第１回統合準備委員会を開催しました第１回統合準備委員会を開催しました                                                        

平成２６年５月８日（木）午後６時から桐花中学校で，第１回統合準備委員会を開催 

しました。 

 はじめに，準備委員会の設置要綱を決定し，委員の中から委員長に風間委員を選出，

副委員長は，委員長の指名により，内城委員と工藤委員に決まりました。 

  その後，検討部会の種類について協議を行いました。 

 

統合校の開校に向けて頑張りますのでよろしくお願いします。（敬称略） 

 五稜中 大川中 桐花中 

学 
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職 

員 

校長 内城 明良○ 工藤  勉○ 風間 和夫◎ 

教頭 対馬 寿恵 見延 誠一 加賀  亨 

教諭 

中村 英彦 神谷 澄子 森   渉 

野坂 正己 辻   淳 立花  穣 

ＰＴＡ 

田中 慎一 工藤  壮 山崎  忠 

鎌田 由美子 對馬 瑞紀 木村 美和 

学校評議員 後藤 信夫 下田 光彦 根本 直樹 

    ※ ◎：委員長，○：副委員長 
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＜組 織＞ 

  委員数は２１名で，３校の学校職員，ＰＴＡ，学校評議員で組織されています。 

＜所管事項＞ 

  委員会は，統合校の校章，校歌，教育課程，学校運営，交流事業など，統合校に係わ 

るさまざまな事項について協議していきます。 

 ＜事務局＞ 

  委員会の庶務を処理するため，３校の教頭先生で組織した事務局を桐花中学校に設置 

しました。 

 

 

 

 

 

※ 第１回の委員会では，６つの部会を設置する案が提示され， 

案について協議が行われました。 

次回の委員会において，設置する検討部会と各部会の構成メンバーを決定する予定です。  

＜協議の進め方＞ 

  

 

※ 協議事項によっては，部会を設置せずに委員会で協議・決定することもあります。 

  

   統合準備委員会統合準備委員会統合準備委員会統合準備委員会よりよりよりより 

   統合校の開校まで２年をきり，これから待ったなしで次々と課題の解決に取り組ま 

なければなりませんが，みんなで新しい学校をつくろうという気持ちでがんばってま 

いります。 

統合については，保護者および地域の皆様も，不安に思われることが多いかと思い 

ますが，子ども達のための新しい学校づくりにご協力をお願いします。 

また，統合校についてご意見等がありましたら，各委員や学校を通じてでも結構で 

  すので，統合準備委員会までお寄せ下さい。 

    

    

 

統合準備委員会について統合準備委員会について統合準備委員会について統合準備委員会について    

 

＜検討部会の設置＞ 

  委員会では，多岐にわたる協議事項を効率的に検討 

するため，検討する内容に応じた検討部会を設置します。 

  検討部会には，各委員のほか，３校の職員も加わり， 

作業を進めます。 

検討部会で協議 

部会案を作成 

発行：五稜中，大川中，桐花中統合準備委員会 

（事務局）函館市立桐花中学校 ℡：４１－１３３２ 

※この「統合準備委員会だより」は市教委ＨＰにも掲載されています。 

検討部会案を 

委員会に報告 

検討部会案を 

委員会で協議・決定 


